

# **NORMATIVA INSCRIPCIONES Y ABONO DE ACTIVIDADES DEPORTIVAS CDSCM HÍSPALIS**

## **INSCRIPCIONES EN NATACIÓN Y TENIS**

Se realizarán por correo electrónico a [hispalis@nadolibre.com](mailto:hispalis@nadolibre.com) o de forma presencial en horario de gimnasio, siendo las plazas limitadas. Una vez nos entreguen o envíen los datos se reservará la plaza por riguroso orden de llegada del correo. Los alumnos de la temporada pasada tendrán preferencia en el comienzo de temporada durante la primera semana de inscripción . Los correos se responderán en un máximo de 48 horas remitiéndoles inscripción definitiva.

## **INSCRIPCIONES DE PÁDEL, ARTES MARCIALES, FUTBOL SALA, PICKLEBALL Y BAILES LATINOS**

Se realizarán contactando con los coordinadores de los deportes en el teléfono que se remitirá a los interesados. Se establecerá por riguroso orden de llegada, exceptuando los alumnos de la temporada pasada que tendrán preferencia en el comienzo de temporada durante la primera semana de inscripción. En estas actividades se deben de conformar los grupos tal como se describe en el punto explicativo posterior relativo a la formación de grupos. Una vez confirmada y comunicada la inscripción por el coordinador de la actividad deberán enviar un correo a [hispalis@nadolibre.com](mailto:hispalis@nadolibre.com) con los datos del punto posterior. El importe de la inscripción se abonará una vez aceptado por el usuario el horario propuesto.

## **INSCRIPCIONES MENSUALES DE GIMNASIO, PISCINA CLIMATIZADA Y ACTIVIDADES DIRIGIDAS**

Se realizará de forma presencial en horario de gimnasio, mediante la pasarela de pago seguro (tarjeta bancaria) introducida por el usuario en el programa Square con sistema encriptado, también se puede abonar en efectivo. Una vez abonado el usuario estará de alta en el mes al corriente. Son obligatorias las comunicaciones de baja cuando se realiza suscripción mensual con tarjeta, se podrá realizar en el gimnasio, por correo a [hispalis@nadolibre.com](mailto:hispalis@nadolibre.com) o en el enlace de correo de la App Square hasta las 00.00 horas del mes siguiente al abonado.

### **DATOS A ENVIAR en actividades deportivas excepto los inscritos en el punto anterior.**

**1.-** Nombre y apellidos alumno/s **2.-** Fecha/s de nacimiento **3.-**Número de usuario o del titular de PTI en caso de mayores de 14 años o número de usuario o de titular de PTI del niño y tutor en el caso de menores **4.-** Teléfonos móviles de contacto **5.-** Actividad, grupo y horario/s a elegir **6.-** Observaciones (enfermedades o diversidad funcional)

Les recordamos que el Centro ha regulado que los menores de 6 años inscritos en actividades deportivas han de sacarse el carnet de usuario, pueden consultar el procedimiento en la oficina del Centro o en el correo [hispalis@et.mde.es](mailto:hispalis@et.mde.es)

## **PLAZOS y FORMA DE PAGO**

Se abonan dos meses por adelantado sin derecho a devolución en caso de baja. El resto de la temporada las cuotas se abonarán por adelantado del 1 al 5 del mes en vigor. En la inscripción se informará expresamente de la cantidad a abonar y las fechas de pagos.

Las formas de pago incluyen transferencia bancaria, tarjeta en el terminal del gimnasio o dinero en efectivo.

## **PROCEDIMIENTO DE BAJA O MODIFICACIÓN DE INSCRIPCIONES**

Debido a la necesidad de organizar grupos y horarios, para no perjudicar a alumnos, y en estricto cumplimiento de la obligatoriedad legal de aviso a los trabajadores de un mínimo de 15 días para cambios en su horario laboral, se establece la misma obligación de comunicación de bajas o modificaciones de 15 días antes del inicio del mes siguiente. Fuera de este plazo se tiene la obligación de abonar la mensualidad, incluida causa mayor, enfermedad o lesiones. Las bajas o modificaciones se realizarán por correo electrónico o en el horario de gimnasio en formulario por escrito.

En el caso de efectuar la baja en el gimnasio, piscina climatizada y actividades dirigidas la baja se realizará tal como se expone en el punto relativo a inscripciones en esos servicios.

## **RATIO MÁXIMA DE ALUMNO/PROFESOR**

Natación niveles cero y uno/6 alumnos

Natación niveles dos y tres/8 alumnos

Natación junior/8 alumnos

Tenis 4-8 años/10 alumnos

Tenis 9-13 años/10 alumnos

Tenis adultos/6 adultos

Pádel y pickleball infantil/6 alumnos

Pádel y pickleball adultos/4 alumnos

Artes marciales/8 alumnos

Bailes latinos/8 alumnos

Futbol sala/15 alumnos

Actividades dirigidas/15 alumnos

Clases particulares/1 alumno

## FORMACIÓN DE GRUPOS

Dependiendo del número de alumnos podrá ser necesario realizar cambios en el horario. En las actividades de Pádel, artes marciales, fútbol sala, pickleball y bailes latinos es necesario que se realice la preinscripción (sin abono alguno) antes del día de la fecha de inicio de temporada para poder organizar los grupos, pasada esa fecha sólo se admitirán si existe cupo en algún grupo o por creación de alguno nuevo. La organización se ajustará a la demanda que tengamos por parte del usuario, si es necesario podrán organizarse varios grupos en el mismo horario. una vez comience la escuela se podrá contactar con el director para incorporarse a clases colectivas o particulares. Se abonará una vez se comunique horario y grupo y se muestre la conformidad del alumno. Los alumnos podrán ser cambiados de grupo bajo criterio técnico. Los grupos se formarán si existe un número mínimo para formar un grupo. En caso de ser necesario un monitor para un alumno con necesidades especiales se le ofrecerá clases particulares al no cumplir con el criterio de clases grupales.

## VACACIONES ESCOLARES

Durante las vacaciones escolares de Navidad (del 24 de diciembre al 6 de enero) Semana Santa completa y la semana completa de Feria de Sevilla, no se impartirán clases dirigidas (tampoco en gimnasio) esto no conllevará una reducción de la cuota del mes.

## INCLEMENCIAS METEOROLÓGICAS EN INSTALACIONES AL AIRE LIBRE

En caso de inclemencias meteorológicas que deje en mal estado la instalación no se impartirán clases, la organización puede autorizar al alumno bajo petición por correo electrónico, a que pueda acudir a otra clase de similar nivel si tiene hueco en otro día. La suspensión en todo caso no supone devolución de cuota ni parte de ella.

## SUSPENSIÓN POR CAUSA MAYOR

En caso de cierre por causa mayor de duración superior a dos semanas, la prestación del servicio abonado se realizará en los meses inmediatos a la reapertura, dejando sin efecto los plazos de pagos publicados, que serán debidamente modificados y comunicados. En el caso de que el cierre dure mas de 3 meses o no haya tiempo para compensar los días así perdidos se efectuará la devolución total del importe de las clases no impartidas.

